

# DIARIO JORNADA-CIUDAD DE TRELEW.

## El Concejo Deliberante realizó ocho distinciones por el Día Internacional de la Mujer

En un acto realizado en el recinto del Concejo Deliberante de Trelew, ocho mujeres trelewenses destacadas en distintos rubros, fueron distinguidas por los ediles al conmemorarse ayer el Día Internacional de la Mujer. Recibieron una plaqueta y un ramo de flores en reconocimiento a su labor.



Durante el homenaje en el Concejo Deliberante se distinguió a ocho mujeres.

La ceremonia de distinciones fue presidida por las concejales Estela Hernández, Leila Loyd Jones y Laura Hughes haciendo las tres, referencia a la importancia de la conmemoración que se llevaba a cabo y destacando por parte de Hernández que consideraron importante realizar el acto el 8 de marzo y no esperar hasta la próxima sesión del Concejo Deliberante. “Decidimos hacer este homenaje a 8 mujeres sin dejar de lado a otras tantas que seguramente cumplen esa actividad de igual forma. Queremos la figura de estas personas, trasladarla a todo el resto,

todas tienen algo para ser reconocidas y homenajeadas”, subrayó.

Estuvieron presentes además de quienes fueron reconocidas y sus familiares, el secretario de Gobierno de la Municipalidad de Trelew (en representación del intendente Máximo Pérez Catán) Gonzalo Carpintero y funcionarias provinciales.

En primer término, se distinguió a Cristina Secco, integrante de la Organización No Gubernamental Ángeles de Cristal que se dedica a la atención de niños con trastornos del espectro autista.

Posteriormente llegó el turno de Gweneira Davies de González de Quevedo, quien cuenta con una ejemplar carrera docente desde el año 1945 a 1978 cuando se jubiló. Entre otras actividades se desarrolló en el Programa para escuelas primarias provinciales, integrante de la comisión de la Biblioteca Popular Agustín Álvarez de Trelew, colaboradora permanente de la Asociación San David, comisión Eisteddfod del Chubut de la capilla Tabernacl y realiza programas de radio e investigadora incansable de la Colonización Galesa en la Patagonia. Por su trayectoria docente y comunitaria fue distinguida en 1996, por el Congreso de la Nación.

Más tarde, la distinción fue para Susana Roberts. Reside en Trelew hace casi 40 años y es dueña de un currículum internacional de excelencia a partir de sus trabajos literarios, como así también por su amplia participación en Congresos y actividades literarias internacionales, que le permitieron ser invitada a participar por el Parlamento y el Senado de la Nación de Kazajistán durante tres años consecutivos a eventos culturales, siendo nombrada el año pasado parte del presidium del Foro Mundial de Cultura Espiritual organizado por el Senado del Parlamento de la República de Kazajistán.

Otra de las mujeres destacadas fue María Thorp quien reivindicó también la labor de Aída, una de sus incansables compañeras. Se destacó por su participación en el Voluntariado Hospitalario de Damas Rosadas, inaugurado el 23 de agosto de 1986 y creado dentro del marco del centenario de la ciudad de Trelew. La misión es colaborar con el equipo de salud del Hospital con carácter de honorario en acciones destinadas a confortar y procurar el bienestar de los pacientes.

Más tarde fue el turno de Ana Virkel. Es licenciada en Letras y profesora en Letras en la Universidad Nacional del Sur. Obtuvo su título de doctora en lingüística en la Universidad de Valladolid, España, con la calificación de sobresaliente “cum Laude”. En el transcurso de su vida profesional ha recibido numerosas distinciones por parte de instituciones y organismos académicos y gubernamentales.

Evangelina “Vanshi” Thomas” fue también otra de las destacadas. A pesar de su corta edad, se ha destacado en el Atletismo, deporte que le ha permitido representar no solo a Trelew y la provincia sino que al país en diversos eventos de nivel internacional.

“Confieso que los he amado”

Otra distinción fue para Encarnación Díaz de Mulholl. Tiene 84 años (cumplidos en enero-aclaró-) es viuda y licenciada en letras. También es actriz. Se radicó en Trelew en 1958. En ese mismo año comenzó su tarea docente en los entonces Colegio Nacional y Escuela Nacional de Comercio de la ciudad.

En instancia de la ceremonia, hizo uso del micrófono y se dirigió a los presentes demostrando tener intacta lucidez y una práctica discursiva impecable. Se refirió a su trabajo realizado en la docencia durante muchos años y contó anécdotas de sus alumnos que emocionaron a los presentes. Aseguró que siempre ejerció la docencia desde el corazón y al hacer una pausa en su alocución dijo: “les confieso a todos quienes han sido mis alumnos, que los he amado”.

Encarnación Díaz acudió a todas las audiencias que se realizaron en el juicio por la masacre de Trelew, como así también estuvo presente antes en toda actividad en memoria de los prisioneros fusilados el 22 de agosto de 1972 en la base Almirante Zar de Trelew.

La voz de Erica Germaná

Para finalizar, la cuota de color la puso la cantante Erica Germaná. La joven cantante trelewense fue distinguida ayer por su consagración en los escenarios internacionales, como el de Viña del Mar en donde representó a Argentina obteniendo el tercer lugar. Sin que nadie lo pidiese y sorprendiendo al público presente, le alcanzó al sonidista la pista de una canción y deleitó al público con su privilegiada voz.

Germaná es discípula del maestro Jorge Milikota y actualmente se encuentra trabajando en su segundo disco, en el cual estará incluido “Patria del Viento” tema finalista del prestigioso festival Viña del Mar. ■

**Noticias relacionadas**